



EL SÁBADO PASADO SE REGISTRÓ EL CHOQUE DE UN POSTE EN LA AVENIDA FRANCISCO BILBAO Y DEJÓ A 1.900 PERSONAS SIN ENERGÍA, POR CERCA DE 8 HORAS.

Iquique registra un total de 78 postes eléctricos chocados durante el 2024

Desde la empresa eléctrica muestran preocupación ante el alza en los siniestros. Además, solo un 30% de los causantes son identificados.

78

81

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaiquique.cl

Un aumento de choque a postes se ha generado este 2024 en Iquique en comparación al 2023, producto de personas que conducen sus vehículos en estado de ebriedad o intemperancia. En lo que va del año, han sido chocados 78 postes en la capital regional, dejando a miles de vecinos sin electricidad por varias horas, mientras el año anterior, la cifra anual alcanzó los 81.

El último de estos hechos se registró en la avenida Francisco Bilbao, donde un vehículo,

cuyo conductor se encontraba con alcohol en su cuerpo, ocasionó una colisión múltiple, que derivó en un choque a uno de los postes dejando a 1.900 clientes sin el suministro eléctrico por más de 8 horas, hasta el cambio y restablecimiento del tendido eléctrico.

Anteriormente, en el mes de abril un vehículo derribó seis postes en el sector de Bajo Molle, dejando sin luz a gran parte de la población del sector sur de la ciudad.

Situación que, desde la empresa eléctrica, analizan en profundidad, debido a que este 2024 solo se han logrado identificar al 30% de

los causantes de los daños.

“La tendencia al alza que muestran estos accidentes nos preocupa profundamente, ya que esto impacta directamente en la calidad y continuidad del suministro eléctrico. Nuestro llamado es a que las personas realicen una conducción segura y a la defensiva, ya que esto permite resguardar, en primer lugar, su propia vida y la de sus acompañantes, permitiendo a la vez evitar daños a la infraestructura

eléctrica tan necesaria para todas las actividades que realizamos a diario”, señaló Guillermo Rojas, gerente zonal de CGE.

Este agregó que como compañía también intensificarán las “campañas de seguridad, pero en este tema necesitamos la colaboración de todos”.

“La tendencia al alza de accidentes nos preocupa profundamente”

Guillermo Rojas, gerente zonal de CGE

DIRIGENTE

La situación que viven los vecinos de la comuna se complica, ya que muchos son electrodependientes, y por temas de salud necesitan la

energía para activar sus máquinas que los mantienen con vida en sus domicilios. Así lo expresó Hugo Marín, dirigente social y presidente de las Uniones Comunales.

“Los cortes de energía complican a los habitantes y una de las aristas son los conductores en estado de ebriedad o drogados. Esta situación pasa desde que hay menos controles de carabineros en las calles, quienes controlaban a todas estas perso-

nas”, comentó.

Marín agregó que los postes chocados también contribuyen a alzas de energía en los domicilios y, con ello, se presenta un gran problema para miles de hogares y para personas electrodependientes. “(Esto también genera) daño económico a las pymes. Además, esta situación daña de sobremanera a la gente post-trada, que depende para vivir que sus equipos estén conectados a la energía”, finalizó.

postes chocados ya van este 2024 en Iquique y solo un 30% de los causantes han sido identificados.

siniestros arrojó el 2023 la empresa distribuidora CGE en su informe anual.

energía para activar sus máquinas que los mantienen con vida en sus domicilios.

Así lo expresó Hugo Marín, dirigente social y presidente de las Uniones Comunales.

“Los cortes de energía complican a los habitantes y una de las aristas son los conductores en estado de ebriedad o drogados. Esta situación pasa desde que hay menos controles de carabineros en las calles, quienes controlaban a todas estas perso-